



Humanizando la investigación

¿CÓMO, CUÁNDO Y DÓNDE SURGE ?

En 2022, la Comisión de Humanización y RSC de IdiPAZ detectó la necesidad de acercar el conocimiento científico a la sociedad llevando la investigación más allá de los laboratorios y enfocando nuestros procesos desde una perspectiva más humana y cercana a todos nuestros grupos de interés.

¿QUÉ HACEMOS?

Hasta ahora hemos realizado actividades y talleres en centros educativos del distrito y recibido en nuestros laboratorios a alumnos y alumnas de la ESO, FP y universidades.

Queremos llegar a otros grupos de la sociedad como residencias de ancianos, centros con niños, niñas y jóvenes en exclusión social y asociaciones interesadas en nuestra iniciativa.

¿QUIERES FORMAR PARTE DE NUESTRO EQUIPO?

Si quieres formar parte de este proyecto solo tienes que escribir a [idipazsostenible@idipaz.es](mailto:idi pazsostenible@idipaz.es)
Será un placer contar contigo

